
ПОЛИГЛОТ
Составлено по урокам программы «Культура» 

В английском языке нет падежей!
Нет родов - ни женского, ни мужского, 

нет слова ОНО!
90% нашей речи состоит всего из 300-360 слов!

Из них 50% - это глаголы!



WILL

love ?
see?
go?

know?
Have?..

WILL 
LOVE,

see,
go,know,
Have...

WILL 
NOT
LOVE,

see, go,
know,

Have...

будущее

DO

DOES

love?
see?
go?

know?
Have?..

love, see,go

loves,
sees,goes

knowes
HAS ...

DOn’t
love,see,go,

know
DOESn’t

love,see,go 
Have...

настоящ
ее

DID

LOVE ?
see?
go?

know?
Have?..

LOVED

saw
went
knew

HAD...
для неправильных

 глаголов
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• will i love         
• will you love      
• will we love    
• will they love    
• will he (she) love 

• я буду любить?
• ты будешь любить?
• мы будем любить?
• они будут ...?
• он (она) будет...?

будущее

• Do i  love?        
• Do you love?        
• Do we love?     
• Do they love?         
• Does he(she) love?                 

• я люблю?
• ты любишь?
• мы любим?
• они любят?
• он (она) любит?

настоящее

• Did i love?         
• Did you love?      
• Did we love?   
• Did they love?  
• Did he (she) love?

• я любил(а)?
• ты (вы) любил(и)?
• мы любили?
• они любили? 
• он(она) любил(а)?

прошедшее

ВОПРОС

http://prezentacija.biz/



•i will love         
•you will love      
•we will love    
•they will love    
•he (she) will love 

•я буду любить
• ты будешь любить
•мы будем любить
•они будут ...
•он (она) будет...

будущее

•i  loves        
• you loves        
•we loves    
• they loves         
• he (she) loves   Has              

• я люблю
•ты любишь
• мы любим
•они любят
•он (она) любит

настоящее

•i loved,went,saw,Had      
•you loved      
•we loved   
•they loved  
•he (she) loved

•я любил,ходил,смотрел,имел
•ты (вы) любил(и)
•мы любили
•они ...
•он(она) любил(а)

прошедшее

УТВЕРЖДЕНИЕ

http://prezentacija.biz/



• i will not love(see,go)         
• you will not love      
• we will not love    
• they will not love    
• he (she) will not love 

• я не буду любить(не увижу,
не пойду)

• ты не будешь любить
• мы не будем любить
• они не будут ...
• он (она) не будет...

будущее

• i  don’t love (know)        
•  you don’t love        
• we don’t love     
•  they don’t love         
•  he (she) does not love                 

•  я не люблю (не знаю)
• ты не любишь
•  мы не любим
• они не любят
• он (она) не любит

настоящее

• i did not love, (have)           
• you didn’t love     
• we didn’t love   
• they did not love  
• he (she) did not love

• я не любил(а), (не имел)
• ты (вы) не любил(и)
• мы не любили
• они не...
• он(она) не любил(а)

прошедшее

ОТРИЦАНИЕ



•Will i love ?        
•Will you love?      
•Will we love ?     
•Will they love?     
•Will he(she)...?

•полюблю ли я?
•полюбите ли вы?
•мы будем любить?
•они будут ...?
•он(она)...?

•i will love         
•you will love      
•we will love      
•they will love     
•he(she) will ...

•я полюблю
•вы полюбите 
•мы полюбим 
•они полюбят
•он(она)...

•i will not love         
•you will not love      
•we will not love      
•they will not love     
•he(she) willn’t love 

•я не буду любить
•вы не полюбите
•мы не будем ...
•они не будут ...
•он(она) не будет...

будуще
е

•Do i love? 
•Do you love? 
•Do we love?
•Do they love? 
•Does he(she) 
love?         

•я люблю?
•ты любишь?
• мы любим?
•они любят?
•он (она) любит?

•i love 
• you love 
•we love
• they love 
• he(she)loves         

• я люблю
•вы любите
• мы любим
•они любят
•он(она)...

•i don’t love         
•you don’t love      
•we don’t love      
•they don’t love     
•he(she) doesn’t 
love 

•я не люблю
•вы не любите
• мы не любим
•они не любят
•он(она) не любит

настоя
щее

•Did i love?         
•Did you love?      
•Did we love?   
•Did they love?  
•Did he(she) love?

•я любил(а)?
•вы любили?
•мы любили?
•они любили?
•он(она)...?

•i loved           
•you loved      
•we loved   
•they loved  
•he(she) ...

•я любил(а)
•вы любили
•мы любили
•они ...
•он(она)...

•I didn’t love         
•You did not love      
•We did not love      
•They didn’t love     
•He(she) didn’t love 

•я не любил(а)
•вы не любили
•мы не любили
•они не любили 
•он(она)не любил(а)

прошед
шее

ВОПРОС УТВЕРЖДЕНИЕ ОТРИЦАНИЕ ВРЕМЯ

правильные глаголы



•will i open?        

•will you open?      

•will we open?     

•will they open?     

•will he(she)...?

•я открою?

•ты откроешь?

•мы будем...?

•они будут ...?

•он(она)...?

•i will open         

•you will open      

•we will l open      

•they will l open     

•he(she)’ll open

•я открою

•ты откроешь

•мы откроем

•они откроют

•он (она) ...

•i will not open         

•you’ll not open     

•we will not ...     

•they will not ...    

•he(she)will not ... 

•я не открою

•ты не откроешь

•мы не будем ...

•они не будут ...

•он(она) не откроет

будущ

ее

•Do i open? 

•Do you open? 

•Do we open?

•Do they open? 

•Does he(she) open?         

•я открываю?

•вы ...?

•мы ...?

•они ...?

•он(она) ...?

•i open

•you open

•we open

•they open 

•he(she)openes         

•я открываю

•ты ...

• мы ...

•они ...

•он(она)...

•i don’t open         

•you don’t...     

•we don’t open      

•they don’t open    

•he(she) doesn’t...

•я не открываю

•вы не открываете

• мы не ...

•они не ...

•он (она) не ...

настоя

щее

•Did i open?         

•Did you open?      

•Did we open?   

•Did they open?  

•Did he(she) open?

•я открыл(а)?

•вы открыли?

•мы открыли?

•они открыли?

•он(она)...?

•i opened           

•you opened      

•we opened  

•they opened 

•he(she) opened

•я открыл(а)

•вы ...

•мы ...

•они ...

•он(она) ...

•I did not open         

•You didn’t open      

•We didn’t open      

•They didn’t open     

•He(she) didn’t open 

•я не открыл(а)

•ты(вы)не открыли

•мы не открыли

•они не открыли

•он(она) не ...

проше

дшее

ВОПРОС УТВЕРЖДЕНИЕ ОТРИЦАНИЕ ВРЕМЯ
правильные глаголы



I. Слова использованные в первом уроке:

• love                     любить
• live                     жить
• work                     работать
• open                     открыть
• close                закрыть
• see      (saw)          видеть
• come (came)        приходить
• go      (went)          идти
• know (knew)     знать
• think      (thought)     думать
• start                     начать
• finish                закончить



•will i go ?        

•will you go?      

•will we go?     

•will they go?     

•will he(she)...?

•я буду ходить?

•вы будете ...?

•мы будем...?

•они будут ...?

•он(она)будет...?

•i will go         

•you will go      

•we will l go      

•they will ...     

•he(she)will ...

•я буду ходить

•ты пойдешь

•мы будем ...

•они будут ...

•он (она) будет...

•i will not go         

•you will not go     

•we will not go      

•they will not go     

•he(she) willn’t go 

•я не буду ходить

•ты не пойдешь

•мы не пойдем

•они не пойдут

•он (она) не...

будуще

е

•Do i go? 

•Do you go? 

•Do we go?

•Do they go? 

•Does he(she)go?         

•я хожу?

•вы ходите?

•мы ходим?

•они ходят?

•он (она) ходит?

•i go 

•you go 

•we go

• they go 

• he(she)goes         

• я хожу

•вы ходите

•мы ходим

•они ходят

•он (она) ходит

•i don’t go         

•you don’t go      

•we don’t go      

•they don’t go     

•he(she) doesn’t go

•я не хожу

•вы не ходите

•мы не ходим

•они не ходят

•он (она) не ходит

настоя

щее

•Did i go?         

•Did you go?      

•Did we go?   

•Did they go?  

•Did he(she)go?

•я ходил(а)?

•вы ходили?

•мы ходили?

•они ходили?

•он(она)ходил(а)?

•i went           

•you went      

•we went  

•they went  

•he(she) went

•я ходил(а)

•вы ходили

•мы ходили

•они ходили

•он(она) ходил(а)

•I didn’t go         

•You did not go      

•We did not go      

•They didn’t go     

•He(she) didn’t l go 

•я не ходил(а)

•вы не ходили

•мы не ходили

•они не ...

•он(она) не ...

прошед

шее

ВОПРОС УТВЕРЖДЕНИЕ ОТРИЦАНИЕ ВРЕМЯ

неправильный глагол «GO-ходить»



•will i see,know?        

•will you ...?      

•will we ...?     

•will they ...?     

•will he(she)...?

•я увижу,узнаю?

•вы увидите?

•мы будем...?

•они будут ...?

•он(она...?

•i will see,know         

•you will ...      

•we will l ...      

•they will ...     

•he(she)will ... 

•я увижу,узнаю

•вы увидите

•мы увидим

•они увидят

•он (она)...

•i willn’t see,know         

•you will not ...     

•we will not ...     

•they will not ...     

•he(she) willn’t ... 

•я не увижу, не узнаю

•вы не увидите

•мы не увидим

•они не увидят

•он (она) не ...

буду

щее

•Do i see,know?

•Do you ...? 

•Do we ...?

•Do they ...? 

•Does he(she)..?         

•я вижу,знаю?

•ты видишь?

•мы видим?

•они ...?

•он(она)...?

•i see,know

• you ... 

•we ...

• they ...

•he(she)sees,knows         

• я вижу,знаю

•ты ...

• мы ...

•они ...

•он (она) ...

•i don’t see,know        

•you don’t ...      

•we don’t ...     

•they don’t ...     

•he(she) doesn’t ...

•я не вижу,знаю

•вы не видите, ...

•мы не ...

•они не ...

•он (она) не ...

насто

ящее

•Did i see,know?        

•Did you ...?      

•Did we ...?   

•Did they ...?  

•Did he(she)...?

•я видел, знал?

•вы видели?

•мы ...?

•они ...?

•он(она)...(а)?

•I saw,knew         

•you saw,knew      

•we saw,knew 

•they saw,knew

•he(she) saw,knew

•я видел, знал

•вы ...

•мы ...

•они ...

•он(она) ...

•I did not see,know        

•You did not ...      

•We did not ...     

•They didn’t ...     

•He(she) didn’t l ... 

•я не видел,знал

•вы не ...

•мы не ...

•они не ...

•он(она) не ...

прош

едшее

ВОПРОС УТВЕРЖДЕНИЕ ОТРИЦАНИЕ ВРЕМЯ

неправильные глаголы see, know



1. ask - спрашивать
2. answer - отвечать
3. base - основать, базироваться
4. close - закрыть
5. change - менять,обменивать, переодеваться
6. exsept - ожидать
7. invite- приглашать
8. help -помогать
9. hope - надеяться

10. love - любить
11. live - жить
12. look - смотреть
13. like - любить, нравиться
14. miss - промахиваться, скучать
15. move - двигаться
16. open - открыть
17. play - играть
18. promise - обещать
19. show - показывать
20. study - изучать (предмет)
21. thank - благодарить
22. talk - разговаривать
23. travel - путешествовать
24. try - пытаться,стараться,примерять, пробовать
25. turn - поворачивать(ся)
26. use - использовать
27. work - работать
28. want - хотеть
29. wait - ждать
30. whatch - наблюдать,следить, сторожить, 

выжидать

1. be - was, were - быть
2. become - became - становиться
3. begin-began-begun - начинать
4. build[bild]-built[bilt] - строить
5. buy-bought - покупать
6. сome-came-come - приходить; 
7. can-could - мочь,уметь 
8. сhoose -  chose - выбирать
9. draw-drew-drawn - рисовать,тащить

10. dream-dreamt - мечтать,дремать
11. drink-drank-drunk - пить
12. eat-aet-eaten - есть
13. fall - fell - падать
14. feel-felt - чувствовать
15. find-found - находить
16. fly-flew-flown -летать
17. forget-forgot-forgotten - забывать
18. forgive-forgave-forgiven - прощать
19. give-gave-gaven - давать
20. get-got - получать
21. go-went-gone - идти
22. hide - hid - скрывать
23. have-had - иметь 
24. know-knew-known - знать 
25. learn-learnt - обучаться(в абстрактном смысле)
26. make-made - производить
27. meet-met - встречать 
28. pay-paid - платить
29. read(рид)-read(ред) - читать
30. run - ran - run - бежать 
31. see - saw- seen - видеть
32. sell - sold - продавать
33. sleep - slept - спать
34. speak - spoke - spoken - говорить
35. teach -t aught - учить, обучать (кого-либо)
36. take-took-taken - брать, взять
37. think-tought - думать
38. write-wrote-written - писать 
39. wear - wore -носить

правильные глаголы                                неправильные глаголы     



местоимения
КТО            КОГО, КОМУ
I - я                ME - меня,мне
YOU - ты      YOU -вас,вам
HE - он          HIM - его,ему
SHE - она      HER - ее, ей
WE - мы        US - нас, нам
THEY-они    THEM -их , им
His -его (отвечает на вопрос чей?)

вопросительные слова
What - что, какой
Who - кто
Where - где, куда
When - когда
Why -зачем,почему,на кой
How - как,каким образом
How mach - сколько(в англ.нет такого 
слова), как много

I see you - я вижу вас
You see me - вы видите меня
He sees her - он видит ее
She doesn’t see him - она не видит его
We saw them - мы видели их
They saw us - они видели нас
He knows her - он знает ее
Did you see her?- вы знали его?
I didn’t give them. - я не дам им.
Will you give his? - вы дадате ему?
I will not take his. - я не возьму его.
You gave them - вы взяли нас
He doesn’t answer her - он не отвечает ей.

What did you take? - Что ты взял?
Why do you think about me? - Почему ты 
так думаешь обо мне?
Where does he work? - где он работает?
When will you see him?-когда ты увидишь 
его?
How do you work?-как ты работаешь?
When did you answer him?-когда вы 
ответили ему?
Why doesn’t he answer her - почему он не 
отвечает ей?



предлоги
связанные с движением

IN - в 
TO-(приближение,движение к цели, 
куда), к (куда, к чему-то, кому-то);в, 
на, до.
FROM -(удаление) из, откуда, из чего

слова паразиты
для заполнения пауз, пустот, 
поддержания плавности речи

WELL - ну...
I MEAN - я имею ввиду
YOU KNOW - ты знаешь...
LIKE - как бы
SORT OFF - типа того
Well..., you know...i mean, what did you do 
here? - Ну...ты знаешь...я имею ввиду, что 
ты делал здесь?
What do you mean by that? - что вы хотите 
этим сказать(что вы имеете в виду?)

Will you come to me? когда ты прийдешь ко мне?
When will you come from London? - когда ты 
приедешь из Лондона?
I bought her ticket from London - я купил ей билет 
из Лондона; 
He(she) gave us apple from her garden- он дал(a) 
нам яблоко из своего сада.

окончания 
ЦИЯ  - tion
СИЯ -  sion
Nation - нация
meditation - медитация 
profession - профессия
avtomatisation - автоматизация
information - информация
innovation - инновация
modernisation - модернизация



МАТЕРИАЛЫ УРОКА №2
Соответствия словам русского языка:
- cловам на -ция (революция, нация, 
абстракция) соответствуют английские 
слова на -tion (revolution, nation, 
abstraction);
- словам на -сия (профессия, 
экспрессия) соответствуют английские 
слова на -sion (profession, expression).

Словарик глаголов:
ask - просить, спрашивать
answer - отвечать
give (форма прошед. времени gave) - давать
take (форма прошед. времени took) - брать
help - помогать
hope - надеяться
speak (форма прошед. вр. spoke) - говорить
travel - путешествовать
think (форма прош. времени thought) - думать
work - работать
come (форма прош. вр. came) - приходить
live - жить

Местоимения
кто? кого? кому?
I - я                     me - меня, мне
you - вы, ты    you - вас, вам
he - он               him - его, ему
she - она           her - её, ей
we -мы              us - нас, нам
they - они          them - им
_______________________________________________________________________

Вопросительные слова
what - что? какой?
who - кто?
where - где? куда?
when - когда?
why - почему? зачем? для чего?
how - как?
_______________________________________________________________________

Предлоги
in - в (внутри)
to - к, куда, к чему, к кому
from - откуда, от кого, из чего
 ______________________________________________________________________

to ---> | in | ----> from
_______________________________________________________________________

Слова-паразиты
well - ну
you know - вы знаете
I mean - я имею в виду
like - как, как бы
sort of - типа того



Местоимения(I-me, you-you, he-him, she-her, we-us, 
they-them) + вопросительные слова(what, who, where, when, 

why, how) + вопрос, утверждение, отрицание в прошлом, 
настоящем и будущем + предлоги (in, to, from) + 15-20 слов  =  

дают 50 000 комбинаций предложений.
- When(who, where, how) will you help him? - когда (кто, где, как) ты поможешь ему?
- I will help him tomorrow in my house, when i will go from university - я помогу ему завтра, в 
моем доме, когда я прийду из университета.
- Will you say him, i hope ? - вы скажете ему, я надеюсь?
-  I will say  him, when he will come from his work.- я скажу ему, когда он вернется с работы.



ВОПРОС УТВЕРЖДЕНИЕ ОТРИЦАНИЕ ВРЕМЯ

WILL
be

Will i
(you,we...)
 be  here?

I (you, he....) 
WILL BE your 

teacher
я (ты,он...)

буду(ет) вашим 
учителем

HE WILL NOT 
BE

my friend

am
is

are

Am i here?  

Is she here?

Are you here?

I am here
He is here

we are here
я (нахожусь) здесь

I am not here
я не (нахожусь) здесь

She is not there
она не там

They are not there
Они не там

was

were

Was i, he,she
here?

я,он,она 
(есть)здесь?

Were they,  
we, you here?

Они,мы,вы 
(есть) здесь?

I WAS there
я был там

He WAS here
он был здесь

we WERE there
мы были там

I WAS NOT
his friend

я не был его другом
You WERE NOT 

his friend
вы не были его 

другом

будущее

I
YOU
WE

THEY
HE

SHE
IT

I 
HE

SHE
YOU
WE

THEY

I 
HE

SHE
IT

YOU
WE

THEY

настоя
щее

прошед
шее

Глагол Быть - to be
Означает присутствие, кто-то или что-то находится, кто-то чем-то является. Глагол to be используется всегда! 

дословно означает : Я (он, она, они,мы) есть  здесь, я (...)присутствую(ем), я являюсь кем-то.



КТО КОГО, КОМУ ЧЕЙ, ЧЬЕ

I - я   
YOU - ты, вы

HE - он
SHE - она
WE - мы
THEY-они
IT -  он, она, оно
(неодушевленное)

          

ME - меня, мне 
YOU - вас, вам, 
тебя, тебе
HIM - его, ему
HER - ее, ей
US - нас, нам    
THEM - их, им 
IT

MY-мой, мое                     
YOUR- вас, ваше, 
твой, твое
HIS  - его
HER - ее
OUR - наш, наше
THEIR - их
IT

Личные местоимения



Will he be there?  
Will you be meet their 
from London? 
When will fly their aircraft 
(plane)?  
Will i write a letter for 
him?                      

Yes, he will be there tomorrow.
He will be here, he will be study 
inglish tomorrow with our.
Their aircraft will be here at noon. 
I will write a letter for him.
My son will be (will come, will 
go) home today. I will be very 
glad to see him.

No, i will not be there.
He will not be here.
He will not be study inglish.
Their aircraft will not be here 
at noon.
I will not write a letter for 
him. My son will not be 
home every day.

буд
уще
е

Is he there? Он здесь?
Does he want to be in 
Moskow? 
Are they in London now?
Am i want to write the 
letter for him?
What do you mean by that? 
-что вы хотите этим 
сказать?

She is here. 
I want to be in Moskow, now, but 
I am in my home and i study 
inglish.
They learn in their houses. She is 
in her house...he is in his house.

You know, what i mean - ты 
знаешь, что я имею ввиду...)))

He is not there.
I don’t want to be in... 
I am not in my house 
They don’t write their 
letters.
They are not in their house.
My son is not home.
He don’t live in our house

наст
оящ
ее

Was he in India? 
Did I wanted to be in 
Moskow?
Was I in my home?
Did he study inglish?
Did they write in their 
houses?

She was here. 
I wanted to be in Moskow, but I 
was in my house and i learnt 
inglish.
They wrote in their houses. She 
was in her house...he was in his 
house.

I wasn’t in India. 
She was not here.
I didn’t want to be in 
Moskow. 
I was not in my house and i 
didn’t study inglish.

про
шед
шее

ВОПРОС УТВЕРЖДЕНИЕ ОТРИЦАНИЕ ВРЕМЯ



ПРИВЕТСТВИЕ
Hello, hy - привет
Haw do you do?- как вы? как 
дела?
Good morning- доброе утро
(строго до 12.00)Good 
afternoon- после 12.00 до 
18.00
Good evening- после 18.00
Обращение стандартное в 
письме и др.- dear (dear 
friend...)
Thank you (thank’s)-спасибо 
- well came - пожалуйста - в 
этом случае всегда так.
Well come - добро пожало-
вать
You will take, please - возьмите 
пожалуйста.
Nice to meet you - приятно 
познакомиться
We will meet at noon-мы 
встретимся в полдень

ИЗВИНЕНИЕ
I’m sorry(sorry) - универ-
сальное, обтекаемое без 
чувства вины  
We regrad - то же, более 
официальное 
Apologize - Приносим 
извине-ния 
Forgive me - прости меня за 
что-то(с личным чувством 
ответственности)
Pardon, exquse me - 
извините, простите(когда 
спрашиваешь о чем-то или 
хочешь переспросить
Reqwest - просьба
Invite - просить(приглашать)

ПРОЩАНИЕ
Good buy (..buy) - до 
свидания
See you - увидимся
So long - пока (до встречи)
Take are - прощай

Если чихнешь:
Bless you - будьте здоровы 
(дословно-Бог благословит 
вас)
Be well - будь здоров

Этикет



Положительная степень Сравнительная степень
(лучше, больше...) чем

 Превосходная степень 
Самый (лучший, большой...)

young - молодой
old - старый
strong- сильный, крепкий 
Loose - слабый(не тугой)
long - длинный
short -короткий
rich - богатый
poor - слабый, бедный
stupid - глупый
simple - простой
large - большой
small — маленький (по размеру)
deep — глубокий
hard — тяжёлый
big — большой
Little - маленький
Few - мало
A little too small - маловат
Little by little - мало-помалу

younger (than)- моложе (чем)
oldger (than)- старше (чем)
stronger (than)- сильнее (чем)
looser (than)- слабее (чем)
longer (than)- длиннее (чем)
shorter (than)- короче (чем)
richer (than)- богаче (чем)
poorer (than)- беднее (чем)
stupider (than)- глупее (чем)
simpler than - проще (чем)
larger- больше чем
smaller — меньше
deeper — глубже
harder — тяжелее
bigger — больше

(the)youngest-самый молодой
(the)oldest-самый старый
(the)strongest-самый сильный
(the)losest-самый слабый
(the)longest-самый длинный
(the)shortest-самый короткий
(the)richest-самый богатый
(the)poorest-самый бедный
(the)stupidest-самый глупый
(the)simplest-самый простой
(the) largest самый большой
the smallest - самый маленький
the deepest — самый глубокий
the hardest — самый тяжёлый
the biggest — самый большой

ИСКЛЮЧЕНИЯ:
good - хороший
bad- плохой

better - лучше
worse- хуже

best - самый лучший, наилучший
worst - самый плохой, наихудший

Прилагательные
основных ключевых прилагательных всего 30-40, кот.охватывают 90% языка.

Односложные (т.е. состоящие из одного слога) прилагательные образуют сравнительную степень 
при помощи суффикса - er, превосходную степень — при помощи суффикса - est.

СРАВНЕНИЕ



Положительная степень
Некоторые двусложные прилага-
тельные: а) имеющие ударение на 
втором слоге и б) оканчивающиеся на 
-y, -er, -ow, -le, образуют степени 
сравнения таким же образом.

Сравнительная степень
(лучше, больше...) чем

Превосходная степень
Самый (лучший, большой...)

polite — вежливый
sunny — солнечный
shallow — мелкий
simple — простой

politer — вежливее
sunnier — более солнечный
shallower — более мелкий
simpler — проще

(the) politest — самый вежливый
(the) sunniest — самый солнечный
(the) shallowest — самый мелкий
(the) simplest — простейший

beautiful - красивый

interesting - интересный

comfortable - удобный, комфортный

more beautiful than-более красивый чем
more interesting than - более интересный
more comfortable than - более удобный 
чем (удобнее чем) 

less beautiful than - менее...чем

(the) most beautiful - самый красивый
(the)most interesting - самый 
интересный
(the) most comfortable - самый удобный,
комфортный
(the) leаst beautiful - наименее 
красивый

ИСКЛЮЧЕНИЯ
good — хороший
bad — плохой
much, many — много
little — маленький, мало
far — далёкий

better — лучше
worse — хуже
more — больше
less — меньше
farther — дальше
further — дальше

Better late, than never  -

(the) best — самый лучший
(the) worst — самый плохой
(the) most — больше всего
(the) least — меньше всего
(the) farthest — самый дальний
(the) furthest — дальнейший

- лучше поздно, чем никогда

Большинство двусложных и многосложных прилагательных (т.е. состоящие из 3-х слогов и более) 
образуют сравнительную степень при помощи слов more — более и less — менее, а превосходную 

степень — при помощи слов most — наиболее, самый и least — наименее. 
степени: положительная, сравнительная, превосходная

November is shoter than october.  February is shotest mounth. I am the best designer. I like ...more, than...-
я люблю...больше, чем... The most bridge...- самый большой мост..



•IN  2weeks...3days...4 
mouthes...5years - через
(определенное время).   I’ll 
come in 3 days - Я вернусь через 3 
дня.  I’ll see you in a (one) week - я 
увижу тебя через (одну)неделю. 

•He went 3days ago - он при-
шел 3 дня назад.

•IN yanuary, february, march, 
april... - В каком-то месяце

•IN winter, spring, summer, 
autumn - зимой, весной,  
летом, осенью.

•IN HOUR - через (один)час -
через(один,два...пять) 
определенный промежуток 
времени

•AT one o’clock - в час -
в конкретное время
We will meet at noon - мы встре-
тимся в полдень (в 12часов дня).
I will go home in hour - я прийду 
домой через (один) час.
I was here yesterday. I will be here 
tomorrow at noon. 
Today she is more beautiful, than 
yesterday - сегодня она более 
красива, чем вчера.

•ON monday, tuesday, 
wednesday, thersday, friday, 
saturday, sunday - В 
понедельник, вторник ...

I will come on monday - я 
вернусь в понедельник.
He will be there on monday at 
5 o’clock - он будет там в 
понедельник в 5 часов.
I’ll come before spring or after 
winter - я вернусь до весны  
или после зимы.

Употребляются БЕЗ предлогов

THIS week-на этой неделе
THIS mounth-в этом месяце
THIS year - в этом году
THIS time - в этот раз
This saturday -в эту субботу

Next mounth-в следующем месяце
Next week-на следующей 

неделеNext year-в следующ. 
годуNext time-в следующ. раз
No he didn’t here today, but he will be 
next friday(в следующую пятницу)

LAST year, mounth- в прошлом 
году, месяце 
LAST week - на прошлой неделе 
LAST time - в прошлый раз
Last tuesday - в прош. вторник

Обозначение разных периодов времени
Yesterday - вчера - today - сегодня - tomorrow - завтра - now- сейчас

IN - через (период времени)  AGO - (назад по времени)
(before spring - до весны) Before - ДО         After - ПОСЛЕ  (after winter - после зимы)             



СЛОВА - ПАРАМЕТРЫ
(значение) ПОЛНОЕ                        ЧАСТИЧНОЕ                         ОТРИЦАНИЕ

                                                   О людях                              *(anybody - кто-нибудь, кто угодно)*

everybody
все,всякий,каждый

somebody
кто-то, кто-нибудь, кое-кто

nobody - никто
Nobody help him-никто не поможет 

ему

О предметах

everything
все, всякое, такое

I remember everything-я помню все

something
что-нибудь, что-то, кое-что
I ‘ll want to eat something.

nothing
ничего

I know nothing about it -
я не знаю ничего об этом

                                     О пространстве (признак пространства ставится почти всегда в конце 
предложения)

everywere
везде, всюду 

*(everyway - во всех направлениях,
всячески)

somewere
где-нибудь, кое-куда, кое-где, 

куда-то
nowere

нигде, никуда

                                                       О времени           *(anytime - в любое время)*

allways
всегда

He always does it.

sometimes
иногда (некоторое время)

Sometimes i do it.
I love to do it sometimes.

never
никогда

She didn’t love never.



To read  (read)    читать
to sleep  (slept)    спать
to accompany - сопровождать (кого-то)
Horse riding - верховая езда
Out off town - за городом
to depend - зависеть (от)
It depends on you...on traffik...-это зависит от тебя...от транспорта...и др.
Traffik - транспорт, движение...торговля, торговать... Traffik-light -светофор.
To promise - обещать, обещание. 
I want her promise happy - я хочу ее (обещаю счастье)сделать счастливой. =
= I want her to be happy.
I have = i have got
get tied=be tied - уставать
I sleeps only 5 hours, i have insomnia - я сплю всего 5 часов, у меня бессонница.

МНОГО
How much time, money, love(когда нельзя что-то сосчитать) - как много времени, денег
(вообще), любви и др. How much time we have...
How many (когда можно сосчитать количество) - как много рублей, минут, дней, часов и др.

МАЛО
Little (если нельзя сосчитать) - маленький
Few (если можно сосчитать, количество) - маленький
Small - маленький (по размеру)
To get (got) - получать, доставать
I will go to country house. I want to rest - я поеду на дачу. Я хочу отдохнуть.
To relax - отдохнуть, расслабиться



• To hide (hid) - прятать, скрывать. 
• To shoot (shot) - стрелять, снимать
• To wear (wore) - носить
• To make  a screen version - экранизировать. Экранизация - screen version 
• Based on - основан...                 
•in every town - в каждом городе... 
• Main role = starring  in the movie - главная роль. 
•We made this film (movie) -мы снимали этот фильм
•To fall (fell) - падать... Fall in love - влюбиться (падать в любовь - дословно)
•To miss (missed) - промахиваться(ошибаться), скучать
•To release - выпускать...выпуск, выход, освобождение
•To spend (spent) - провести, проводить время с... 
•We will go to the cinema with my wife, after (will-не нужно во второй части предложения) 
spend sometimes with our childrens - мы пойдем в кино с моей женой, после того как 
проведем некоторое время с детьми.

• В будущем времени не нужно  WILL если ставится  условие или спрашивается о 
времени: КОГДА ты сделаешь (захочешь, увидишь и др.) то-то, то будет...
If you do it, than i will be happy...When you go to the cinema, you will see that actor...If 
you go...When we want - если ты сделаешь это, (тогда)я буду счастлив...Когда ты пойдешь 
в кино, ты увидишь этого актера. Если вы пойдете...Когда мы захотим...то...
When(IF) i have money, i will buy new dgaket - когда (если) у меня будут деньги, я куплю 
новый жакет. When he traveles, he buyes new clodes- когда он путешествует, он покупает 
новую одежду. When you go home try to drive showly - когда поедешь домой, постарайся 
вести вести машину помедленнее! 



•В повелительном наклонении WILL не употребляется!
Go! - иди!..         Don’t go! - не ходи!..
Let’s go(danse, drink...)! - (Давай) пойдем (потанцуем...выпьем...)! 

•To cut (cut) - резать, рубить, монтировать(фильм)
•Most important - not so important - more important
      Самый важный  -         не так важно  -           важнее

• scen - сцена
• To invite(d)- приглашать
• To torture - пытать, мучить; пытка
• To safe - сохранять
• To make it look real - сделать это реальным
• Akted - снималась (в фильме)
• Revenge - месть, реванш
• I thank him full - я очень благодарна ему
• Stant - трюк
•We played hide and seek - мы играли в прятки.
Once upon a time - жили-были (по-русски)

•Lately - в последнее время. 
I buy my clothes in army shop, lately-я покупаю одежду в военторге в последнее время. 
Сlothes - одежда
To sew - шить

•To see (saw) - видеть    
•To watch(ed) - наблюдать (TV), охранять 



                                               

ПРАВИЛЬНЫЕ НЕПРАВИЛЬНЫЕ ГЛАГОЛЫ 

to try - пытаться, стараться, примерять, 
пробовать
to change - менять, обменивать, 
переодеваться
to show - показывать
to play - играть
to turn - поворачивать(ся)
to perform - представлять
Change train..plane-пересесть на поезд..
самолет
I will try to help you - я постараюсь помочь 
тебе.

to buy (bought)- покупать
to sell (sold)- продавать
to pay (paid)- платить
to make (made)- производить
to choose (chose)- выбирать
Where did you buy your shirt? -
I bought shirts in London.
I want to change - я хочу переодеться.
I chooses a new dress - я выбираю новое 
платье.

What do you do on the free time? что вы делаете в свободное время?
I do what i like - я делаю то, что мне нравится.
Do you think something to drink? - хочешь что-нибудь выпить?
I want to eat (to sleep, to drink, to love) - я хочу есть.....(как по-русски звучит - глагол в неопределенной форме)
I’m ambrarrased - я смущен
To measure - измерять, обмерять
They make dresses for women - они изготавливают (шьют) платья для женщин.
Whim - каприз



предлоги связанные с пространством и 
временем

AT-(о пространстве)у, при, в, на; 
(о времени) в;
FOR - для, на
ON - на, по
With - с
Without - без
From - из (удаление) от
To - к (приближение)
Under - под
Up - над
Over - над(еще выше), через
By, near - рядом, возле, у
About - о (ком-то,чем-то), около (примерно, 
приблизительно)About 5 o’clock-около 5 часов.
Between - между

Местоимение (The Pronoun)
Местоимение - часть речи, которая указывает на 
лицо, предметы или количество, но не называет их.
we - мы, who - кто, that - тот, some - несколько.
Местоимение обычно употребляется в предложении 
вместо имени существительного или имени 
прилагательного, а иногда вместо числительного и 
наречия.
Jane studies the Russian language. She likes it. 
Джейн изучает русский язык. Он ей нравится.
She has some books in Russian. У неё есть несколько 
книг на русском языке.

You sit on the table-вы сидите на столе.
You sit at the table-вы сидите у стола.
I go At the airport- я еду в аэропорт

ДРОБИ
1/2 — a half
1/3 — a / one third
3/4 — three quarters
2/9 — two ninths
0.25 — zero / nought point two five
2.456 — two point four five six
7.089 — seven point o[ou] eight nine
.7 — point seven.



With - с кем-то

Without - без кого-то

IN
           В внутри

TO - к (кому-то, чему-то)

     в  (Москву)             

OVER - над чем-то
вверху

Under
под 

чем-то внизу

Between - между

For - для (кого-то, чего-то)

About - о (ком,чём)

около того,примерно,
приблизительно
I have about hour to make it

AT - в (означает присутствие где-
либо, не обязательно внутри)

at home, at schooll - дома, просто в школе, 
но если внутри школы, как здания,

помещения, то IN school

At 5 o’clock - в 5 
часов

ON - на столе сверху, 
по столу 

FROM - из чего-то(Москвы)

               от  -  кого-то, чего-то

Far from you- 
далеко от тебя



Предлоги, которые ставятся после глаголов ПОСЛЕ-ЛОГИ
для глаголов очень общего значения

Back - возвращаться
туда, откуда пришел

GO
идти ОТСЮДА

UP - подниматься
(вверх туда)

Go up! - поднимайся! 
(вверх)

Down
спускаться  (вниз туда)
GO down! - спускайся! (туда)

OUT - выйти
наружу, изнутри

Go out! - выйди (из)!

Away - прочь от, в сторону, 
отвернуться от кого-то, чего-то, :  

GO AWAY! - Иди прочь!
пошел вон!

IN - зайти 
внутрь

GO IN! - зайди!

                 

UP - вверх
Down - вниз
Back - назад, обратно
Out - из(чего-то), от(кого-то)
IN - в (внутрь)



Back - вернуться
сюда

Come back! - вернись!

COME
приходить

СЮДА

UP - подойти, подняться
(вверх сюда)

Come up! - поднимись 
сюда! подойди!

Down
спуститься  (вниз сюда)
Come down! - спустись сюда!

Опустись с небес на землю!

OUT - уходить
(оттуда - сюда), вылезать, 

вылезть

Away - отходить прочь от 
него, от чего-то... от кого-то

Come AWAY! - отойди (от него, 
оттуда)! 

IN -входить 
Come IN! - 
Входите!

                 

Предлоги, которые ставятся после 
глаголов ПОСЛЕ-ЛОГИ

Come in time - 
подоспеть вовремя

Come off - отделиться
отрываться

UP - вверх
Down - вниз
Back - назад, обратно
Out - из(чего-то), ОТ(кого-то)
IN - в (внутрь)



Back - возвратить, забрать
(себе), занести назад
Take back! -  Забери!

Take
брать, взять

UP - поднять,
(вверх)

Take up! - подними!

Down
опустить  (вниз)

Take down! - опускайте!

OUT - вынести 
(откуда-либо), вынуть,

вытащить

Away - отнять (прочь), 

увезти  
Take AWAY! - отними! 

IN -занести(внутрь)

Take IN! - Заносите!                 

Предлоги, которые ставятся после глаголов 
ПОСЛЕ-ЛОГИ

UP - вверх
Down - вниз
Back - назад, обратно
Out - из(чего-то), ОТ(кого-то)
IN - в (внутрь)



Back - получить обратно
Get back! - 

Get
получать,

доставать,
достигать, 
приходить, 
становиться

UP
-подниматься,

(вверх), достигнуть
Get up! - забирайся наверх!

Down (вниз)
Get down - опуститься(о 

ком-то) Get (down) a business 
- заняться делом

Get OUT - 
выбраться (откуда-либо), 

выходить, вынимать.
Get out off hand - выйти из-

под контроля

Away - убираться (прочь), 
отделаться, избежать чего-то, 

удирать 
Get AWAY! - отстань! убирайся!

IN - войти, забраться,собирать
Get IN! - забирайся  внутрь                

Предлоги, которые ставятся после глаголов 
ПОСЛЕ-ЛОГИ

UP - вверх
Down - вниз
Back - назад, обратно
Out - из(чего-то), ОТ(кого-то)
IN - в (внутрь)

Get on - продвигаться вперед, преуспевать 
(with)-уживаться;
Get (about),get abroad - распространяться, 
становиться известным
Get round - обойти



Back - оглянуться 
посмотреть назад

Look back! - оглянись!

Look
смотреть,выгля-
деть,заботиться, 

следить(за кем-то 
..after)

UP поднять глаза, посмотреть вверх
Look up! - посмотри вверх!

Down (upon)
Look down - смотреть 

сверху вниз

Look OUT -
выглянуть, быть на 

стороже
Look out (on,at)-

выходит окнами на...

Away - отвести глаза (от, 
прочь), отвернуться 

Look AWAY! - отведи глаза! не 
смотри!

IN - заглянуть
Look IN! - загляните  

внутрь                

Предлоги, которые ставятся после глаголов 
ПОСЛЕ-ЛОГИ

Look young for one’s age=wear one’s years well - 
выглядеть моложе своих лет

I look but i don’t see-смотрю, но не вижу!

UP - вверх
Down - вниз
Back - назад, обратно
Out - из(чего-то), ОТ(кого-то)
IN - в (внутрь)

Look over - не заметить;
Look (far)- искать 
Look (into)- исследовать 
Look to (toward) - стремиться
Look here! - слушай!
Goog looks - красота
Look - взгляд, вид
Looking-glass - зеркало
Look over - оглядеть
Look round - look about - оглядеться, 
сориентироваться





Единицы Десятки Сотни и дальше

0 — zero, o[ou], naught,
1 — one,
2 — two,
3 — three,
4 — four,
5 — five,
6 — six,
7 — seven,
8 — eight,
9 — nine,

10 — ten,
11 — eleven,
12 — twelve,
13 — thirteen,
14 — fourteen,
15 — fifteen,
16 — sixteen,
17 — seventeen,
18 — eighteen,
19 — nineteen,
20 — twenty,
30 — thirty,
40 — forty,
50 — fifty,
60 — sixty,
70 — seventy,
80 — eighty,
90 — ninety,

100 — a / one hundred,
200 — two hundred,
300 — three hundred, …
1,000 — a / one thousand;
8,000 — eight thousand;
200,000 — two hundred thousand; …
1,000,000 — a / one million;
6,000,000 — six million;
121 — one hundred and twenty one 
(books);
7,006 — seven thousand and six.

Порядковые числительные

first — первый, second — второй, third — третий, далее порядковые 
числительные образуются от количественных путём прибавления 
суффикса -th.
fourth — четвёртый, fifth — пятый, sixth — шестой, seventh — седьмой, 
eighth — восьмой, ninth — девятый, tenth — десятый.
Окончание -у при образовании порядкового числительного от 
количественного меняется на -i и прибавляется суффикс -eth.
twenty — twentieth — двадцатый
forty — fortieth — сороковой

Количественные числительные



Russian source Translation Сomment

•Пожалуйста (в просьбе)
•Пожалуйста (ответ на "спасибо")
•Граница (человеческого знания и в др. романтических смыслах) 
•Граница (между странами)
•Тень (место, куда не попадает солнечный свет) 
•Тень (темные очертания предмета) 
•Место (положение в пространстве)
•Место (свободное место)
•Место (сиденье) 
•Красить (забор)
•Красить (волосы)
•Повесил (одежду) (прош. вр.) 
•Повесил (преступника) (прош. вр.)
•Порвать (случайно)
•Порвать (уничтожить) 
•Сделан из (состоит из) 
•Сделан из (произведен из) 
•Делать (задание), выполнять 
•Делать (предмет),создавать 
•Победить (выиграть) 
•Победить (обыграть) 
•Утонуть (умереть) 
•Утонуть (пойти ко дну) 
•Ранен (на войне)
•Ранен (в катастрофе)
•Убедить (доказать что-то) 
•Убедить (уговорить сделать) 
•Принести (прийти, имея с собой) 
•Принести (пойти, взять и вернуться) 
•Учиться (обучаться в абстрактном смысле) 
•Учиться (предмету)
•Учить

•Please
•You are welcome 
•Frontier 
•Border
•Shade 
•Shadow 
•Place 
•Room 
•Seat 
•Paint 
•Dye 
•Hung 
•Hanged 
•Tear 
•Tear up 
•Made of 
•Made from 
•Do 
•Make
•Win
•Beat
•To be drowned
•To sink
•Wounded
•Injured 
•Convince 
•Persuade
•Bring
•Fetch
•Learn
•Study
•Teach

•Is there some more room in the bag? 
•Are there free seats in the bus?

•Tear a coat on a nail
•Tear up the letter
•Tables are made of wood
•Bread is made from wheat

•He learns well
•He studies physics

Типичные ошибки "наших" студентов

Words that are same in Russian but different in English
Слова одинаковые в русском, но разные в английском языке



Russian source Translation Сomment

•Последний (завершающий)
•Последний (самый свежий)
•Хороший 
•Хорошо 
•Высокий (о человеке) 
•Высокий (о предмете)
•Чистый (не грязный) 
•Чистый
•Как (похоже на) (прозрачный) 
•Как (так же, как и) 
•Кроме (не считая) 
•Кроме (в дополнение) 
•Лежать 
•Положить 
•Расти 
•Вырасти 
•Украсть 
•Обокрасть 
•Подняться 
•Поднять
•Нанять (работника) 
•Нанять (машину) 
•Соответствующий (уместный, подходящий) 
•Соответствующий (важный, существенный) 
•Соответствующий (соответственно порядку) 
•Сдавать экзамен (с неизвестным итогом) 
•Сдать экзамен 
•Не сдать экзамен 
•Общий (есть у нескольких объектов) 
•Общий (обобщенный случай) 
•Общий (общая ванная)

•Last
•Latest
•Good
•Well 
•Tall
•High
•Clean
•Clear 
•Like
•As
•Except
•Besides
•Lie
•Lay
•Grow
•Grow up
•Steal
•Rob 
•Rise 
•Raise 
•Hire 
•Rent 
•Appropriate
•Relevant
•Corresponding 
•Take an exam 
•Pass an exam
•Fail an exam
•Common
•General 
•Shared

•Latest news
•The news is not so good 
•I feel well

•Clear water 
•You do not look like your brother
•You do not play the game as I do
•There was nobody there except me
•I have other cars besides this one.

•Your dress in not appropriate for the occasion

•Each coat hangs on the corresponding peg

•They have a common goal
•In general, this is how it works...
























